
Pièces 6 Pièces

Superficie 210 m²

Référence 83433293

Prix 5 985 000 €

Le Lavandou
Maison à vendre (83980)
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Située  dans  le  prestigieux  domaine  du  Cap  Nègre,  villa  rénovée  de  210  m2

habitables bénéficiant d'une magnifique vue mer avec un accès privatif à la superbe

plage  de  Cavalière.Cette  villa  bénéficie  d'environ  2000  m2  de  terrain  en  position

dominante  et  se  compose  d'une  agréable  et  lumineuse  pièce  de  vie  avec  un

deuxième  espace  salon,  une  cuisine  entièrement  équipée  donnant  accès  à  la

terrasse exposée sud, quatre suites et une chambre de Maître à l'étage.Très jolies

prestations  mélangeant  les  matériaux  pierre  et  bois,  climatisation  dans la  maison,

piscine.La propriété comprend une place de ...

This  renovated  1970's  villa  located  in  the  prestigious  Cap  Nègre  residence

commands  a  magnificent  view  of  the  Mediterranean  and  benefits  from  private

access  to  Cavaliere  beach.Set  in  about  2000  sqm  of  elevated  grounds  with  a

swimming pool, it offers 210 sqm of living space including a bright living/reception

room, a sitting room, a fully equipped kitchen opening onto a south-facing terrace,

four  suites  and a  master  on  the  upper  floor.The  property  allies  stone  and timber,

and is beautifully appointed and air conditioned.A mooring allows for access to the

Porquerolles Islands and Port-Cros.A ...

DANIEL FÉAU SAINT-TROPEZ 

7 place de l'Hôtel de Ville  - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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